



„Die Vögel“ landen in der JugendKircheLinz

Nicht Hitchcocks Klassiker, sondern die Komödie von Aristophanes bringen Jugendliche aus Linz in der JugendKirche Linz in einer neu bearbeiteten Fassung zur Aufführung. Sehenswert für Jugendliche und Erwachsene! Premiere ist am 24. Juni 2016.

15 Linzer Jugendliche im Alter von 14 bis 24 proben seit Monaten für das Stück „Die Vögel“ nach Aristophanes in einer neu bearbeiteten Fassung. Die griechische Komödie wird in der JugendKircheLinz in der Stadtpfarrkirche Urfahr aufgeführt – im Kirchenraum. Regie führt Elisabeth Kreil. Die 15 Jugendlichen betätigen sich dabei nicht nur als Schauspielerinnen und Schauspieler, sondern legen auch als Kostümbildner und Bühnenbauerinnen selbst Hand an.

Diese Einbindung der Jugendlichen entspricht dem Konzept der [JugendKirche](#), wie es Projektleiter Klemens Hager erläutert: „Wichtig ist uns, dass nicht nur für Jugendliche, sondern mit ihnen gearbeitet wird, dass sie so intensiv wie möglich eingebunden werden und mitgestalten können.“ So können Jugendliche etwa Ausstellungen selbst mitentwickeln oder durch die Ausstellung führen. Bei Konzerten werden sie in die Ton- und Lichttechnik eingebunden. So können sie sich je nach ihren Begabungen einbringen wie auch beim Theaterstück „Die Vögel“.

Obwohl das Stück über 2.000 Jahre alt ist, hat es nichts von seiner Aktualität eingebüßt: Menschen, unzufrieden mit der Politik, steigen aus und gründen mit den Vögeln einen Staat, in dem alle frei sind. Bald jedoch tyrannisieren die neuen Anführer die Vogelwelt und schwingen sich zu Diktatoren auf. Ein Stück über die Sehnsucht der Menschen nach Freiheit und einem guten Leben, über die Fragen, wem Menschen gehorchen und folgen. Beim Theaterstück wird wie bei allen anderen Angeboten der JugendKircheLinz darauf geachtet, dass die Umsetzung in der Sprache der Jugendlichen, in deren Rhythmus und Lifestyle erfolgt. Die Themen müssen einen Bezug zur Lebenswelt der Jugendlichen haben.

Zum YouTube-Trailer "Die Vögel": <https://www.youtube.com/watch?v=gEzGNo4pkIg>

Vorstellungen:

- Premiere: Fr., 24. Juni 2016
- So., 26. Juni 2016
- Do., 30. Juni 2016
- Fr, 1. Juli 2016

jeweils um 20.00 Uhr

Ort

JugendKircheLinz (Stadtpfarre Urfahr/ neben AEC)

Schulstraße 2

4040 Linz

<https://www.dioezese-linz.at/pfarre/4209>

Tickets

in allen Ö-Ticket Vorverkaufsstellen, Raiffeisenbanken

Preise

Jugendliche: 6 €

Erwachsene: 12 €

JugendKirche Linz: Unverbindliches Beziehungs- und Raumangebot

Das Projekt JugendKirche der Diözese Linz ist derzeit das Einzige seiner Art in Österreich. Das Angebot richtet sich an 14- bis 24-jährige Jugendliche und junge Erwachsene aus unterschiedlichen Milieus. Hauptzielgruppe sind Jugendliche mit wenigen Berührungspunkten zur Kirche. Die Angebote sind offen für alle, es braucht keine Vertrautheit mit rituellen Abläufen oder Gebeten.

Die Angebote der JugendKirche reichen von Konzerten und JamSessions über Buchpräsentationen, Lesungen und Ausstellungen bis hin zu modernen Gottesdienstformen („Xspirience“ jeden letzten Sonntag im Monat) und gemeinsamen Reisen.

Den Jugendlichen soll ein (Kirchen-)Raum gegeben werden, wo sie einfach sein dürfen, wo auch Fragen nach Sinn und Spiritualität Platz haben und wo sie „in Würde pubertieren können“, wie Projektleiter Klemens Hager es formuliert.

www.jugendkirchelinz.wordpress.at

Kontakt für Rückfragen:

Teresa Kaineder
0676 87 76 56 12

Fotos: © JugendKircheLinz (honorarfrei)